

仙台市地下鉄東西線開業 10 周年記念事業

仙台市地下鉄東西線は、令和 7 年 12 月 6 日に開業 10 周年を迎えました。

仙台市交通局では、今年度、お客様へ感謝の意を伝える事業を実施しています。

【主催イベントでの特設ステージ】

10 月 18 日、車両基地を一般開放した「バス・ちかまつり」会場内に 10 周年記念特設ステージを設け、数々のパフォーマンスをご披露いただきました。



沿線学校の中高生による書道パフォーマンス

【10 周年記念特別装飾列車】

動物園や遊園地など、沿線の 4 つの集客施設と連携し、12 月 6 日から約 1 か月間、各施設のキャラクターや動物たちで彩られた車内装飾列車を運行しました。



八木山動物公園フジサキの杜による装飾

【10 周年記念「地下鉄パブリックアート】

一般社団法人 Future Art Frontier との共同事業として、東北にゆかりのある作家が制作した東西線等をテーマとした本格的なアート作品を、駅構内において展示・販売しています。



展示作品例：「夢の地下鉄東西線」成田真梨菜

【10 周年記念ポスター・ロゴ】

ポスター や ロゴなどを作成し、地下鉄車内や駅構内の各所に掲示しています。



東西線車内ポスター

【令和 8 年度に向けて】

開業からの 10 年間、沿線開発が進み、利用者数は約 8 万 7 千人／日（令和 6 年度）まで増えました。

令和 8 年度は仙台市公営交通事業が 100 周年を迎えます。この機会を捉え、さらなる利用促進に向けた事業を展開してまいります。

〈問い合わせ〉

仙台市交通局鉄道管理部営業課

電話：022-712-8330